
Ata da Audiência Pública referente a LOA para o exercício de 2022 e PPA 

2022-2025, realizada na sede do Poder Legislativo Municipal de Novo 

Horizonte do Oeste/RO. 

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, nas 

dependências da Câmara municipal de Novo Horizonte do Oeste, às 14h:30m, 

teve início a Audiência Pública sob a direção do Sr. José Teixeira da Silva  

Neto, Secretário Municipal de Planejamento e com a presença de Secretários 

municipais, Técnicos, vereadores e pessoas da comunidade. O Sr. Jose 

Teixeira da Silva Neto cumprimentou agradecendo todos os presentes e disse 

que adotou as medidas sanitárias, conforme Decretos Estadual e Municipal, 

devido a Pandemia, seguindo as recomendações de saúde para evitar 

aglomerações de pessoas. A Audiência está sendo transmitida pelas redes 

sociais e explicou sobre o objetivo da Audiência Pública que foi apresentar a 

LOA 2022 e o PPA 2022-2025 e sua importância para a sociedade e alicerçou 

o compromisso em seguir as metas da LOA e destacou a independência das 

Secretarias, destacando o controle das ações do Orçamentário do exercício de 

2021/2022 e a importância do cumprimento a L.R.F. Em seguida discorreu 

sobre as receitas e despesas e destacou uma prévia dos valores do Orçamento 

projetado pelo TCE/RO. Neto salientou que foi disponibilizado consulta pública 

no site da Prefeitura, entre os dias 27/05/21 a 15/06/21, um formulário para 

sugestões da população. Na sequência a palavra foi facultada ao secretário de 

Fazenda, o Sr. Jocsã R. Borba, que destacou algumas ações que a Secretaria 

vem desenvolvendo junto as demais secretarias bem como benefício a 

comunidade e as projeções para o próximo exercício. Na sequência falou o 

Secretario de Administração, Sr. Evanildo Souza Brito apresentou o trabalho da 

Equipe e as melhorias que vem beneficiar a qualidade dos serviços prestados a 

todos os Servidores municipais. Dando continuidade, a Secretária de 

Educação, Geldiane reportou sobre as ações desenvolvidas junto as Escolas e 

o planejamento para a execução das atividades envolvendo os Programas e 

toda a rede municipal. O Secretário de Assistência Social, Sr Reginaldo expôs 

todo o trabalho já realizado bem como as ações a serem executadas dentro do 

planejado dos Programas da Secretaria. O secretário de Saúde, Sr Gilmar 

apresentou as ações desenvolvidas e o que foi planejado para executar junto 

aos Programas, Hospital e as Unidades Básicas de Saúde tanto na preventiva 

quanto curativa. Retornando a palavra ao Sr. José Teixeira da Silva Neto 

apresentou a as unidades orçamentárias e o orçamento projetado (LOA) para o 

ano 2022 e expôs o planejamento do Plano Plurianual (PPA) 2022-2025. Após 

as falas foi concedido espaço para as perguntas e questionamentos do público 

presente e os que estavam online, através do facebook. Não havendo 

perguntas e mais assuntos a serem tratados deu-se por encerrado a audiência 

publica e segue assinada pelos presentes.  


